



Nombre del alumno: Angel Antonio Guzmán Cornelio

Nombre del tema: ensayo

Nombre de la materia: bioética

Nombre del profesor: Mónica Liseth Quevedo Pérez

Nombre de la licenciatura: enfermería

Cuatrimestre: 2do grupo: B

Pichucalco, Chiapas Abril 2023

Introducción

En este parcial podemos encontrar parte de lo que es la legislación, al igual nos habla de las distintas normas reglamentales y las disposiciones legales de la profesión de la enfermería, igual encontramos que es la regulación de la practica del ejercicio de la enfermería profesional en el cual nos dice que para poder ejercer la practica profesional debemos estar formados y capacitados para poder dar un buen cuidado de enfermería al igual uno de los puntos mas importantes son las responsabilidades de acuerdo la norma NOM-019-SSA3-2013 el cual nos habla del compromiso que debe tener el enfermero mexicano.

Que es la bioética en la Practica de la enfermería este es otro punto el cual podemos encontrar El cual nos ayuda a ver como la ética nos ayuda a entender el comportamiento humano y las distintas ramas de la bioética.

Desarrollo

Que es la legislación de la enfermería? Nos dice que es el derecho y obligación de todo enfermero, nos dice que esta son dos cuestiones importantes el que hacer y el que no hacer, el derecho, vemos que este no es un ejemplo a seguir ya que no camina de la mano con la sociedad ya que este toma el camino de lo que se debe hacer dejando aun lado la integración de las personas; base a esto establecieron una constitución para que con este halla buenos elementos para poder tener un buen derecho a salud, la cual busca tener un ambiente pacifico con la sociedad, el derecho se divide en tres clasificaciones privado, publico y social, en el derecho publico podemos encontrar la

intervención del estado, tomando en cuenta cada uno de sus derechos la cual nos habla que en este punto uno de los derechos mas importantes es el derecho penal el cual en el cual la el enfermero o enfermera debe tomar una responsabilidad muy fuerte, en el derecho privado este derecho es el encargado de regular las relaciones entre los particulares al igual nos enseña que el derecho privado se rigen en las relaciones entre personas y el estado, el social este se podría decir que es el derecho que plena mente exigible ante todas las autoridades del estado. Al igual encontramos algunos de los aspectos actuales nos dice que de igual manera base a la constitución debemos de seguir los señalamientos del derecho humano a la salud, la cual es conveniente atender el concepto por la organización mundial de la salud nos dice que **“estado de bienestar físico, psíquico y social, tanto del individuo como de la colectividad “** (antología bioética UDS), a qui seguimos viendo que todos tenemos el derecho a la protección de la salud este punto es muy importante ya que no todas las personas saben que pueden ser atendidos en un hospital particular cuando sea en caso de urgencias, en la cual la institución u hospital tiene la obligación de atender a la persona sin cobrarle algún peso asta que el paciente salga de peligro ya que despues de esto el paciente será trasladado a el hospital según donde corresponda su seguro medico o el cual pueda costear, en la cual este ejemplo delas leyes de la seguridad a la salud, la ética según Pérez fernandez del Castillo **“ es parte del conocimiento filosófico pero encaminada a la realización practica, esto es, la ética se estudia para aplicarse en la vida cotidiana”** (antología bioética UDS) en la enfermería al igual que en todas las profesiones se lleva un código de ética las cual nos lleva a hacer una conciencia humana para buscar un beneficio, aquí podemos ver algunos de los códigos de ética del personal de enfermería:

1. Respetar y cuidar la vida y los derechos de los humanos, manteniendo una conducta honesta y leal en el cuidado de las personas
2. Proteger la integridad de las personas ante cualquier afectación, otorgando cuidados de enfermería libres de riesgo

3. Asumir la responsabilidad como miembro del equipo de salud enfocados en los cuidados hacia la conservación de la salud y prevención del daño
4. Asumir el compromiso responsable de actualizar y aplicar los conocimientos científicos, técnicos y humanísticos de acuerdo con su competencia profesional.

Estas antes dichas nos ayudan a que podamos conocer los derechos de las demás personas como seres humanos y los compromisos que debemos asumir como profesionales de la enfermería.

Que es la regulación del ejercicio profesional? Esta se encuentra constituida por la Norma Oficial Mexicana (NOM) la cual nos lo que es el NOM-019SSA3-2013 , en esta parte podemos encontrar a todo lo referido en el área laboral, la cual nos explica que cada enfermero debe tomar las responsabilidades y derechos dependientes a la área de su trabajo, al igual que hay que tomar en cuenta las normas jurídicas que van desde la preparación académica pasando a los tramites correspondientes para poder ejercer su profesión, podemos encontrar al personal de enfermería clasificado en dos partes las cuales son el personal profesional de enfermería y el personal no profesional de enfermería. Al igual la NOM-019SSA3-2013 nos da los 12 artículos los cuales nos enseña cuales son las obligaciones derechos de los enfermeros.

Bioética en la practica de enfermería

Nos dice que la bioética tiene un gran campo en el cual intervienen diferentes diciplinas como la filosofía, la biología, la medicina, el derecho, la ecología, la psicología entre muchas otras, la bioética proviene de dos palabras bio que significa vida y la palabra ética la biótica es la encargada de estudiar la conducta mas apropiado del ser humano con respecto a la vida tanto de la vida humana como el resto de los seres vivos, tambien nos que el pueblo a tomado a la ética como un sinónimo de moral, como un conjunto de principios, normas y valores, Al igual que en los pueblos los enfermeros tomamos la ética con un significado el cual es el compromiso, los derechos, las

obligaciones y deberes que debemos seguir para así poder brindar un buen servicio de salud a toda persona.

proyecto genoma humano

El proyecto genoma humano es uno de los logros más importantes del ser humano en los últimos años, la cual nos permite conocer estructuras genéticas de nuestro genoma, buscando más información por otros medios. Llegue a conocer un poco más sobre este proyecto, vi que para llegar a esa investigación se diseñaron programas y herramientas que ayudaron a comprender cómo se mantiene, controla y duplica los procesos bioquímicos de la secuencia del ADN, también nos dice que gracias a el PGH se comenzó a promover a la ciencia y la medicina de forma útil para combatir enfermedades, las aplicaciones de las medicinas con mejores tratamientos.

Conclusión

De esto me llevo un gran aprendizaje ya que no sabía que tan importante es la bioética en la humanidad, de cómo esto nos ha venido a enseñar grandes cosas desde el simple hecho de cómo tratar a las personas hasta las investigaciones científicas más importantes.